

ますかがみ

学校だより 第7号 **ひたちなか市立三反田小学校** 令和3年10月1日発行 Tel 272-3443 児童数100名

子供たちの元気な声が戻ってきました!





朝夕めっきり涼しくなり、校庭の樹木も落葉を始め、秋が近付いてきたことを感じます。新型コロナウイルスの感染拡大による臨時休業や分散登校も終わり、やっと10月1日(金)から、通常登校が始ま

りました。保護者や地域の皆様には 大変お世話になりました。ご協力あ りがとうございました。

久しぶりに登校してくる子供たち の様子は、疲れているようで体力の

低下を感じました。一方,教室では、友達や先生たちと明るく笑顔で話す様子が見られ、ホッとしました。また、休み時間には、グラウンドでおもいきり運動する姿が見られました。この笑顔の生活が続くことを、心から願います。



10月~の予定

- 1 金 通常日課開始 登校指導
- 6 水 ロング昼休み 委員会活動
- 8 金 前期終業式 11:15 斉下校
- 1 1 月 後期始業式 11:15 斉下校
- 13 水 学校管理面の訪問指導(普通日課) ロング屋休み 委員会活動
- 14 木 避難訓練〔放射能漏れ事故を想定〕
- 19 火 点字体験(4年生)
- 20 水 ロング昼休み クラブ活動
- 27 水 校内陸上記録会(6年生)
- 28 木 指導力向上面の訪問指導(普通日課)

久しぶりの給食

9月は分散登校日の27日・29日の2回だけ給食の提供がありました。きちんと身支度をして、給食当番さんに配膳してもらい、マナーを守って、黙食できました。



訪問指導

今月は、13日に水戸教育事務所から、環境面・安全面の管理がきちんとできているか、28日に市教育委員会から生活面・学習面での指導がきちんとできているかの2回の訪問指導があります。児童は、普通日課ですが、お客様を迎えるときは、お掃除をしっかりしたり、あいさつをきちんとしたりするよう指導していきます。

市陸上記錄会

昨年度に引き続き、6年生対象の市陸上記録会は、十分な感染防止策が困難なため、学校ごとに体育の授業等を利用して実施します。各校とも、保護者参観なしとなります。自分の選んだ種目に、しっかりと練習して全力で取り組むよう支援していきます。

三反田小まつり(中止)

年間行事予定では、10月30日(土)に予定しておりましたが、今年度は、実施しません。代替として、学年やブロックごとの体験活動を実施して、思い出づくりをしようと計画しております。期日も別々です。学年によっては、保護者参加も可能となります。詳しい計画は、後日お知らせします。

今後も、感染防止に努めます!









換気 など

テレビ等でも、子供へのワクチン 接種の報道がされております。

接種する日や副反応等で登校でき ないときは、出席停止扱いで欠席に はなりません。

担任までお知らせください。

マスク着用

手洗い

消毒

臨時休業期間中も、 先生たちは、 児童の皆さんが 気持ちよく学校生活を再開できるよう準備し っていまし



消毒作業





7名の給食調理員さ んたちは、臨時休業中 も毎日出勤し、給食室 の隅々まで,清掃・消 毒作業をしていまし た。給食室は,食材の 受け渡しの際も, 異物 が入らないように、業 者の方から受け取る部 屋、調理をする部屋な どが分かれています。 毎回の調理も、しっか りと打ち合わせをして 取り組んでいます。



臨時休業中の午後に, 調理員さんたちは, 廊下 の流しや, 教室などの消 毒も手伝ってくれました。 お陰で安心して児童の皆 さんを迎えられました。

グラウンド整備



水道水検査

8月・9月は、ほとん どグラウンドを使ってい なかったので,草やコケ が生えてしまいました。 校務員さんや体育担当の 平澤先生が,整備をして くれました。

校務員さんは, 毎朝, 早くから、除草作業や落 ち葉はきをしてくれてい ます。プールサイドの落 ち葉もたくさん片付けて くれています。



養護教諭の梅木先生は、 毎朝水道の水質検査をして くれます。水道を使用しな い期間が長かったので, 塩 素が薄くなっていないか調 べてくれています。







リモート授業ミニ研修

学校では、ICT指導員の先生から、全職員で ご指導いただいたり、各先生同士で教え合った りしながら、工夫して朝の会やオンライン授業 を行っています。今後も研修を重ねていきます。

QUアンケート分析研修



塙_市講 克教 育 也品 先究 生新生

本校では、6月にQUアンケートを実施し、その結果(個票)を、 7月末の二者面談の時に、保護者の皆様にお返ししました。 このアンケートは、次のような質問に児童が応えていくものです。

- ① 居心地のよいクラスにするための質問
- ② やる気のあるクラスにするための質問
- ③ 日常の行動をふり返る質問

研修では、児童一人一人が学校生活に満足しているか、クラスと してルールは守られているか、思いやりの心で協力し合う体制にな っているか等の分析をしました。

その結果を基に、一人一人への声かけやクラスへの働きかけを、 考えました。ご家庭でも、お子様の学校生活について気になることがありましたら、遠慮なく担任にご相談ください。みんなが、より 良い学校生活を送れるよう、努めていきたいと思います。





年生の遠足は. 延期しました。





変更前 10月 7日(木) 11月10日(水) 変更後 ⇒

日立市かみね動物園

※ 新型コロナウイルスの感染は、収束してきましたが、 1台のバスに満席状態になりますので、念のため延期 することにしました。